

# PlantaDoce.

Empresa

## Health Transportation Group sale a la venta con una valoración de hasta 250 millones de euros

El operador privado de ambulancias sale a la venta a decisión de los fondos ProA Capital e Investindustrial, que han contratado al banco de inversión PJT Partners.

PlantaDoce  
10 feb 2021 - 09:30



Health Transporting Group (HTG), a la venta. **El principal operador privado de ambulancias en España sale a la venta a decisión de los fondos ProA Capital e Investindustrial.** Los fondos han contratado al banco de inversión PJT Partners ante el interés recibido de otros operadores del sector.

**La empresa está valorada en una horquilla de entre 200 millones de euros y 250 millones de euros.** La operación no está estructurada como una subasta competitiva habitual, aunque los propietarios quieren aprovechar el interés de los otros operadores para

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/health-transportation-group-sale-a-la-venta-con-una-valoracion-de-hasta-250-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

cerrar la transacción en los próximos meses, según *El Economista*.

HTG se originó en 2017 fruto de la fusión de la vallisoletana Ambuibérica y la catalana Emeru. Actualmente, **el grupo cuenta con unas ventas superiores a 300 millones de euros**, 7.500 empleados y una flota de más de 3.000 vehículos.

## **HTG registra unas ventas superiores a 300 millones de euros y tiene 7.500 trabajadores y 3.000 vehículos**

**Se trata de uno de los principales operadores de transporte sanitario de España y Europa.** A finales de 2020, el grupo español refinanció su deuda de la mano de AZ Capital.

**ProA Capital entró en el accionariado de Ambuibérica en mayo de 2011 y fue su tercera inversión.** La firma liderada por Fernando Ortiz se encarga de la gestión después que el pasado septiembre traspasara la compañía y otras dos participadas antiguas, Rotor e Ibermática, a un vehículo secundario propiedad del fondo británico Glendower.

Por su parte, **Investindustrial entró en el accionariado de Emeru en 2010 e impulsó su crecimiento mediante la integración de diferentes marcas del sector.** El fondo propiedad de la familia Bonomi intentó vender su participación en la por entonces conocida como Transport Sanitari de Catalunya (TSC), pero la inestabilidad política complicó el proceso.

## **ProA Capital entró en el accionariado de Ambuibérica en 2011, mientras que Investindustrial hizo lo mismo con Emeru en 2010**

Bajo HTG se encuentran operativas diversas marcas que están presentes fundamentalmente en el ámbito autonómico. Es el caso de Ambuibérica, Emeru, Ambulancias Gredos, Ambulancias Quevedo, Ambulancias Rodrigo, Transport Sanitari de Catalunya y Tasisa.

**Los territorios de influencia de HTG en España son Galicia, Cantabria, Castilla y León, Aragón, Cataluña, Baleares, Andalucía, Madrid y Canarias.** El grupo está encabezado por Gonzaga Higuero, su consejero delegado y exdirectivo de Prosegur. Higuero, que

---

# PlantaDoce.

---

se incorporó en la compañía en 2008, fue director general en Europa, en Lationamérica y en su última etapa ocupó el cargo de responsable de logística de valores y soluciones de efecto en Europa, Asia y Pacífico.